

# News Release

## Serahterimakan Jabatan Kapolsek Grabag, Kapolres Magelang : Tolak Ukur Penilaian Pimpinan Masalah Covid -19

Agung Libas - [MAGELANG.NEWSRELEASE.ID](http://MAGELANG.NEWSRELEASE.ID)

Jun 9, 2021 - 19:33



MAGELANG - Upacara serah terima dan pengambilan sumpah jabatan Kapolsek Grabag Polres Magelang dilaksanakan di Aula Polres Magelang dengan protokol kesehatan, Rabu, (9/6/2021) pukul 14.00 Wib.

Kapolres Magelang Akbp Ronald A Purba, S.I.K., M.Si dalam amanatnya

menyampaikan bahwa pergantian jabatan ini merupakan bagian dari mekanisme pembinaan karir personil polri yang rutin dilakukan untuk memberikan pengalaman dan tambahan wawasan bagi pejabat yang bersangkutan, sebagai bekal dalam mengembangkan diri pribadi dalam jenjang karier berikutnya juga bertujuan meningkatkan kemampuan organisasi, agar tidak terjebak dalam situasi rutinitas dan monoton.

Ronald juga memberikan ucapan selamat kepada pejabat baru Iptu Maryanto dan memberikan arahan agar segera menyesuaikan diri dan mapping situasi serta fokus pada pengendalian Covid 19 di wilayah tugasnya.

"Saya ucapkan selamat atas promosi jabatan yang saudara terima, segera sesuaikan diri, mapping internal dan eksternal, sebagaimana diketahui saat ini masih dalam masa pandemi, tolak ukur yang paling dinilai pimpinan adalah masalah Covid 19", tegasnya.

Ronald menyampaikan ucapan terimakasih kepada pejabat yang lama Akp Joko Hero Agustino atas dedikasinya selama setahun ini menjadi Kapolsek Grabag dan segera menyesuaikan di tempat tugas yang baru.

"Terimakasih atas pelaksanaan tugas bersama saya selama setahun ini menjadi Kapolsek Grabag dan situasi aman kondusif", tandasnya.

Upacara serah terima jabatan kali ini peserta upacara terbatas, tampak hadir Wakapolres Magelang dan Pejabat Utama Polres Magelang serta perwakilan Kapolsek yaitu Kapolsek Mungkid, Kapolsek Secang Kapolsek Borobudur dan Kapolsek Tegalrejo.

Serah terima jabatan Kapolsek Grabag mendasari Surat Telegram Kapolda Jateng nomor : ST/1169/V/KEP/2021 tanggal 25 Mei 2021 tentang pemberitahuan pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan Polda Jateng. AKP Joko Hero Agustino dialih tugaskan menjadi Kasubbagdalops Bagops Polres Magelang digantikan oleh Iptu Maryanto yang sebelumnya menjabat Kaurbinopsnal Satreskrim Polres Magelang.(Hms)

Editor : Agung Lbs